

Sportiva se refuerza para *play offs* y busca nueva corona en Liga Nacional

BÁSQUETBOL. El equipo que dirige Gianluca Pozo sumó a las colombianas Manuela Ríos y Yuliany Paz para disputar la fase final del certamen cestero femenino. Su primer rival será Sergio Ceppi.

Luis Cabrera del Valle
 deportes@mercuriovalpo.cl

Sportiva Italiana comienza el domingo a disputar la segunda etapa de la Liga Nacional Femenina de Básquetbol, con el objetivo de alcanzar el pentacampeonato de este certamen, el más importante de nuestro país a nivel de clubes.

El primer rival que tendrán las dirigidas por Gianluca Pozo será Sergio Ceppi, de Santiago. Este domingo, a las 15.00 horas, en el Fortín Prat, se medirán ambos rivales por el duelo inicial de la serie.

Mientras las porteñas remataron en el primer lugar de la tabla en la Zona Centro, con 18 puntos (ocho triunfos y dos derrotas), el quinteto capitalino fue el último clasificado a la postemporada con 14 unidades (seis victorias y cuatro reveses).

La mayoría de los clubes que avanzaron a esta etapa de la competencia realizaron incorporaciones para afrontar sus próximos desafíos. Las itálicas no se quedaron atrás, sobre todo pen-

12.00

horas del domingo jugarán su primer duelo Universidad de Chile vs. Los Leones, en la capital.

“Apuntamos hacia un logro inédito, que sería conseguir el pentacampeonato, pero está difícil, los clubes se han reforzado súper bien”.

Sergio Romano
 Presidente de Sportiva Italiana

sando que tienen un par de elementos importantes con lesiones y que pierden a la jugadora noruega Ingeborg Gundersen. “Estaba estudiando a través de un intercambio en la Universidad Católica de Valparaíso y ya terminé mi periodo de estudios, por lo que dentro de los próximos días retorno a mi país y, lamentablemente, no podré seguir defendiendo a Sportiva”, dijo la basquetbolista escandinava.

La dirigencia de la institución porteña realizó rápidas gestiones y fichó a dos jugadoras colombianas para lo que resta del torneo.

El presidente del club, Sergio Romano, explica que trajeron a “Manuela Ríos, que es una base colombiana y es considerada una de las mejores de Sudamérica en su puesto, mide un metro sesenta y tres. Además, a Yuliany Paz, que es una pivote que también viene de Colombia, mide un metro noventa y tres, es muy fuerte.



SPORTIVA ITALIANA ESPERA CONSEGUIR EL PENTACAMPEONATO DE LA LIGA NACIONAL FEMENINA.

Ella llega para suplir una deficiencia que creo que teníamos debajo de la tabla, pienso que andará muy bien. La base llega para suplir a Thiare Garcia, que está lesionada. Josefina Cortés tampoco

creo que esté en condiciones de jugar esta etapa de los *play offs*, porque se lesionó un tobillo jugando por la selección nacional”.

La meta de conseguir el pentacampeonato es el objetivo de

Sportiva Italiana, según reconoce el mandamás del club; sin embargo, no se confía.

“Apuntamos hacia un logro inédito, pero está difícil, los clubes se han reforzado súper bien.

Quieren repetir localía en el Top 4

El año pasado Sportiva se adjudicó la organización del Top 4, cuadrangular en que se titularon campeones de la Liga Nacional Femenina. Este año esperan repetirlo, según reconoce Sergio Romano. “El año pasado fue un éxito hacerlo en el Fortín Prat porque se puso la Municipalidad de Valparaíso y la Federación, así pudimos cobrar más barato. Traer esta instancia tiene un costo, según calculamos nosotros, de 18 millones de pesos. Si clasifican Los Leones, ese valor pienso que bajaría un tercio, porque están aquí mismo”, dice el dirigente.

Paillaco, la Chile, Los Leones, han sumado. Pienso que el básquetbol femenino ha tenido una explosión de excelencia, de calidad, que llega a dar gusto. Los partidos son súper interesantes, con gran calidad técnica, física, y creo que en eso nosotros como Sportiva hemos colaborado bastante también”.

Los otros cruces en esta fase son Los Leones vs. Universidad de Chile; Escuela Alemana de Paillaco vs. UFRO; y Universidad de Concepción vs. Español de Talca.